
Protokoll der Jahreshauptversammlung  
des VfB Lödingsen vom 27.01.2023 
1. Eröffnung und Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende Friedrich Rolf eröffnet um 19.35 Uhr im Gasthaus „Zum Schwülmetal“ die 
Jahreshauptversammlung und begrüßt die anwesenden Mitglieder.  

2. Feststellen der Anwesenheit 
Zur Versammlung sind 34 stimmberechtigte Mitglieder erschienen. 

3. Totenehrung 
Die Versammlung gedenkt der im vergangenen Jahr verstorbenen Anneliese Leuschner 

4. Ehrung langjähriger, verdienter Mitglieder  

Die Ehrennadel in Gold mit der zugehörigen Urkunde erhalten: 

Birgit Herwig, Wolfgang Obermann, Sabine Porde,  

Die Ehrennadel in Silber mit der zugehörigen Urkunde erhalten: 

Manfred Schmiedeknecht, Daniela Brill, Marie-Luise Klärner, Christian König, 
Falko Porde, Christine Pietsch, Christopher Arz, Christiane Hille 

 

5. Rechenschaftsberichte 

1. Vorsitzende Friedrich Rolf  
Der VfB Lödingsen . kann auf ein sehr erfolgreiches Jahr zurückblicken. Er erwähnt die Veranstaltungen 
„40 Jahre VLV“, die Weihnachtsfeier des VfB in der Mehrzweckhalle und die Neugründung der Sparten 
„Wandern“ und „Alte Herren Fußball“. Auch die Zertifizierung zum „Engagementfreundlichen Verein“ 
konnte durch die besondere Initiative von Mathias Porde wieder erfolgreich erlangt werden. 

Kassenwart Mathias Porde  
Mathias Porde präsentiert zum 35. Mal den Kassenbericht. Anhand einer ausführlichen Powerprint 
Präsentation sind die Investitionen / Ausgaben und Einnahmen anschaulich aufgelistet. Der VFB ist 
finanziell gesund. Um bei steigenden Kosten auch zukünftig handlungsfähig zu bleiben, empfiehlt 
Mathias Porde, die seit 2014 stabilen Beiträge moderat anzupassen und unterbreitet hierzu einen 
Vorschlag (siehe Punkt 9) 

Die Rechenschaftsberichte der Sparten-/ Abteilungsleiter sind in der Anlage beigefügt. 

Sozialwart/Unfallsachbearbeiter Maurice Wiegmann 
Es gibt (erfreulicherweise) keine Aktivitäten und damit nichts zu berichten 

Seniorenwart: Wolfgang Käse macht das Amt in Zusammenarbeit mit Frauke Brosenne sehr viel Spaß, 
besondere Begebenheiten sind nicht zu berichten.  

Ehrenrat  
Der Ehrenrat wurde nicht einberufen.  

 
6. Bericht der Kassenprüfer 

Astrid Renner und Mathias Künzel sind die amtierenden Kassenprüfer. Mathias Künzel berichtet, dass die  
Kasse von Mathias Porde vorbildlich und einwandfrei geführt wurde. Mathias Künzel beantragt die 
Entlastung des Kassenwarts. 

7. Entlastung des Vorstandes 
Der Antrag auf Entlastung des gesamten Vorstandes wird gestellt.  
Die Entlastung wird einstimmig erteilt. 

8. Neuwahl der Kassenprüfer 
Mathias Künzel bleibt ein weiteres Jahr im Amt, Dirk Möhlke wird neu gewählt 



9. Beratung und Beschluss zur Anpassung der Mitgliedsbeiträge 
Aufgrund der unter Punkt 5 gemachten detaillierten Ausführungen des Kassenwarts  werden die 
Mitgliedsbeiträge wie folgt angepasst: 
 
Grundbetrag monatlich:  
Kinder und Jugendliche bis 17 Jahre   3,00 € 
Erwachsene    5,00 € 
Familien inkl. Minderjähriger Kinder  11,00 € 
 

hinzu kommen Aktivenbeiträge monatlich: 
Fußball Erwachsene     3,00 € 
Tischtennis / Erwachsene   1,50 €  
sonstige Aktive / Erwachsene    1,00 € 
 
10er Karte Mitglieder   15,00 € 
Nicht Mitglieder    40,00€ 

10. Anträge 
Der Antrag von Christine Ritter zur Beitragsanpassung wurde unter Punkt 9 abgehandelt. 
 
Jan Leonard stellt folgenden Antrag: 
Hiermit beantrage ich, dass in der neuen Vereinbarung zwischen dem FC Lindenberg Adelebsen von 2001 
e.V. und dem VFB Lödingsen 1919 e.V. (und anderen Heimatvereinen ) vermerkt wird, dass 
Freizeitgruppen/-kicker, die nicht an einer offiziellen Punktspielliga teilnehmen, innerhalb des Heimatvereins 
gegründet werden dürfen. 
 
Nach eingehender Diskussion wird der von Jan Leonhard gestellte Antrag einstimmig angenommen. Der 
Vorstand wird sich entsprechend einsetzen.  

11. Verschiedenes/Veranstaltungen 
- der VLV benötigt Helfer für den Aufbau des Kinderkarnevals und die weiteren Veranstaltungen im Laufe  
  des Jahres 
- Dirk Möhlke führt aus, dass die Hallentür trotz einer Wartung durch eine Fachfirma weiterhin defekt ist. Es  
   ist ein neuer Auftrag durch die Gemeinde erforderlich. 
- Die Kommunikation im VfB wird zukünftig über Crossiety laufen. 

12. Ende 
Die 1. Vorsitzende Friedrich Rolf wünscht den Anwesenden einen guten Nachhauseweg und beendet die 
JHV gegen 21:15 Uhr. 

 
 
 
 
  Manfred Bauer 
 
Friedrich Rolf Manfred Bauer 
1. Vorsitzender Schriftführer 
 
 
 
Lödingsen, 11.01.2024 
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Betreff:  Rechenschaftsberichte 2021 / 2022 
 
1.und 2. Herrenmannschaft 
 
 
Rückrunden Saison 21/22 1.Herren 2. Kreisklasse 
 
Nach einer guten Vorbereitung konnten die Zwei Testspiele gegen Nesselröden II und NK Croatia 
Göttingen nicht Verloren werden. In der Saison gab es noch 7 Rückspiele wo die 1.Herrenmannschaft 
nur 2 Punkte aus möglich 21 Punkten für sich gewinnen konnten. Die Mannschaft von Erdmann / 
Thöne belegte zum Schluss den 7. Tabellenplatz mit 12 Punkten und 18/31 Toren aus 14 Spielen. 
Im Sommer gab es 3 Abgängen (Dario Kunze, Jörg Kunze, Louis Sturm) 
 
Rückrunden Saison 21/22 2.Herren 3. Kreisklasse 
 
Die Mannschaft hatte keine Große Vorbereitung. Mannschaft startete sofort in die Rückrunde und hat 
aus den verbliebenen 10 Spielen. 11 Punkte von möglichen 30 geholt. Wovon 2 Spiele am Grünen 
Tisch an uns gingen und 1 Spiel gegen uns. 
Zum Schluss belegt die Mannschaft von Brandenburg / Haase den 6. Tabellenplatz mit 20 Punkten 
und 40/69 Toren aus 18 Spielen. 
Nach der Saison haben die beiden Trainer Aufgehört. Zusätzlich gab es noch einige Spieler aus der 2. 
Herrenmannschaft die sich dafür Entschieden haben ein bisschen kürzer zu treten und jetzt in einer 
alten Herrenmannschaft Spielen. 
 
 
Saison 22/23 1. Herren 2. Kreisklasse 
 
Erdmann und Thöne führten sehr viele Gespräche, mit neuen Spielern um eine neue Mannschaft zu 
bilden. Es gelang beiden Trainern einige Spieler zurück zu holen die eine ehemalige FCLA 
Vergangenheit haben. 18 Neuzugänge  (Andre Schannor, Mika Düwell, Okan Türkmen, Nils Fiege, 
Adrian Scherbarth, Andino Tahiri, Tugay Beyazit, Finn Sievert, Jascha Lautenbach, Pascal Kanbach, 
Fabian Hartmann, Sebastian Pluschke, Sascha Iloge, Roland Kues, Alexander Enge, Philipp Müller-
Ellermeier, Alexander Ehrling Zum Trainingsauftakt waren 24 Spieler da. In der Vorbereitung wurden 
beide Testspiele gegen Höher spielenden Mannschaften deutlich gewonnen. Beim Volksbank Turnier 
wurde der 2. Platz belegt. In der Saison Steht die 1.Herrenmannschaft aktuell auf den 3. Tabellenplatz 
mit 21 Punkten 40/25 Toren aus 12 Spielen. Leider gab es in der Saison einen Trainerwechsel. 
Erdmann hat um ein Persönliches Gespräch mit den FCLA Vorstand gebeten. Da wurden offen und 
ehrlich über die Situation gesprochen. Erdmann teilte uns mit das er aus Privaten Gründen zum 30.09 

http://www.fcla.de/
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aufhört. Leider hat Erdmann nach dem 0:3 Erfolg gegen RSV Göttingen II mit Sofortiger Wirkung 
Aufgehört. Es gab in der Halbzeit einen Vorfall den man sich als Trainer nicht gefallen lassen muss. 
Nach mehreren Gesprächen Trainer, Spieler, Vorstand haben wir den beiden Spielern nochmal eine 
Chance gegeben. 2 Wochen Später gab es mit einen Spieler wieder Problem der daraufhin aus den 
Verein geschmissen wurden ist. 
Als Neuen Trainer konnten wir Florian Wagenknecht gewinnen. Der auch schon eine FCLA 
Vergangenheit hat 
 
Abgänge zum Winter Andre Schannor, Sascha Iloge,  
 
 
 
 
 
Saison 22/23 3. Kreisklasse 
 
Die beiden Brüder Alexander und Tobias Kalfa übernehmen die 2. Herrenmannschaft. 
Im Sommer gab es Gespräche mit FC Niemetal ob wir nicht unser 2. Herrenmannschaften zusammen 
machen. Grund dafür, beide Mannschaften haben Spieler Probleme. Nach 2  Trainingseinheiten hat 
man schnell gemerkt, dass dies nicht funktioniert. Die Kalfa Brüder haben dann viele Gespräche 
geführt. Mit Spielern die schon länger nicht mehr gespielt haben oder auch  mit Spielern die jetzt bei 
der Alten Herrenmannschaft spielen. 
Leider ist es so dass wir Spieler Probleme haben und die beiden Kalfa Brüder jedes Wochenende 
irgendwelche Spieler zusammen kratzen müssen. 
Aktuell belegt die 2. Herren den 7. Tabellenplatz mit 6 Punkten und 10:26 Toren aus 8 Spielen. 
 
 
_________________________________________________________________________________ 
 
 
 
Frauen 
 
Die Frauen des FC Lindenberg Adelebsen belegen nach der Hinrunde der Saison 22/23 in der 
Kreisliga den 4 Tabellenplatz. Bei noch 2 ausstehenden Nachholspielen könnten sie im Idealfall noch 
auf den 2 Platz vorrücken . 
Zurzeit besteht die von Götz Menzel und Martin Döring  trainierte Mannschaft aus 21 Spielerinnen . 
Da immer wieder Spielerinnen studienbedingt und wegen Arbeit ausfallen bekommen Spielerinnen 
des älteren B Mädchen Jahrgangs ihren Einsatz bei den Frauen. Für Nachwuchs bei der 
Frauenmannschaft aus den eigenen Reihen ist also gesorgt. 
Im Dezember wurde erfolgreich an 2 Hallenturnieren teilgenommen . In Hattorf und Dransfeld belegte 
man jeweils den 3 Platz . Bevor im Februar die Vorbereitung zur Rückrunde beginnt nehmen die 
Frauen noch an 3 Hallenturnieren im Januar teil . 
Erfreulich war in der Hinrunde auch die steigende Zuschauerzahl bei den Heimspielen in Adelebsen. 
  
B Mädchen 
 
Unsere B Mädchen Mannschaft trainiert von Marco Hischer  besteht zurzeit aus 11 Spielerinnen die 
auf 7er Kleinfeld in der Kreisliga antreten . Nach 5 Spielen belegen Sie den 2 Tabellenplatz mit 10 
Punkten . 
Leider ist in den letzten Jahren ein Rückgang bei den Meldungen der Vereine bei 
Mädchenmannschaften zu verzeichnen . So treten in der Kreisliga Göttingen – Osterode nur 5 
Mannschaften an. Auch eine HKM kam auf Grund zu weniger Mannschaften in diesem Winter nicht 
zustande . 
Die Mannschaft wird aber an einigen Hallenturnieren teilnehmen . 
  
 
 

http://www.fcla.de/
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C Mädchen 
 
Die C Mädchenmannschaft wird trainiert von Pia Menzel und Spielerinnen der Frauenmannschaft . Im 
C Mädchen Team sind 11 Spielerinnen aktiv . Auch Sie treten in der Kreisliga auf 7er Kleinfeld an . 
Hier belegen Sie nach 5 Spielen mit 9 Punkten den 3 Platz . 
Auch bei den C Mädchen wird es in diesem Jahr keine HKM geben . 
  
  
  
________________________________________________________________________ 
 
 
Bericht des Jugendleiters 
 
es liegt mal wieder ein sehr abwechslungsreiches Jahr hinter der Jugendabteilung des FC. Im 
Sommer kamen unsere Sportfreunde der JSG Hoher Hagen auf uns zu und fragten an, ob wir im 
älteren Jugendbereich zusammenarbeiten möchten. Wir kamen relativ schnell auf einen 
gemeinsamen Nenner und meldeten somit ab der C-Jugend aufwärts gemeinsam zwei C-Jugend-
Mannschaften, eine B-Jugend und eine A-Jugend. Somit konnten wir diese Saison in jeder 
Altersklasse Fußball anbieten. Leider mussten wir im Laufe der Hinrunde unsere A-Jugend aufgrund 
von Personalmangel vom Spielbetrieb zurückziehen. Unsere B-Jugend landete zum Ende der 
Hinrunde im Tabellenmittelfeld, die C1 (die in erster Linie aus unseren Spielern besteht) steht aktuell 
auf dem ersten Platz und die C2 (in erster Linie Spieler der JSG Hoher Hagen) steht wie die B im 
Mittelfeld. 
Darunter verzeichnen wir weiterhin einen riesigen Zulauf. Unsere D-Jugend hat fast Spieler für 2 
Mannschaften und ist souveräner Tabellenführer ihrer Staffel. Unsere E-Jugend haben wir in 2 
Mannschaften aufgeteilt, die beide in ihren Staffeln im Mittelfeld mitspielen. Die F- und die G-Jugend 
spielen in Punktrunden ohne Ergebnisse und spielen auch eine gute Saison.  
Zusammenfassend ist zu sagen, dass wir im Jugendbereich gut aufgestellt sind und unsere 
Mannschaften weiterhin einen großen Zulauf haben. Leider musste ich wegen steigender privater und 
beruflicher Verpflichtungen zu Weihnachten mein Amt niederlegen. (Hendrik Schattke) 
 
 
_________________________________________________________________________________ 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Marcus Jordan 
 
 
 
 

http://www.fcla.de/


 

Jahresbericht 2022 Alte Herren – Fußball 

 

Liebe Sportskameradinnen und Sportkameraden, 

der erste Rechenschaftsbericht nach über 20 Jahren Abwesenheit der Alte-Herren-Fußball-Sparte des 

VfBs, welch ein spannendes Erlebnis. Nicht nur die Zeit schreitet unaufhaltsam voran, sondern auch das 

Leben selbst erfreut sich an neuen Herausforderungen und Etappen, die es schlussendlich noch 

lebenswerter macht. So sind wir alle älter geworden, haben Familie gegründet, das Eigenheim errichtet 

und sind beruflich stärker eingeplant als je zuvor. Einige von uns konnten somit den aktiven Fußballalltag 

nicht mehr mit den privaten Aufgaben in Einklang bringen.  

Die Liebe zum Sport ist jedoch nie verloren gegangen und so haben wir in Absprache mit dem Vorstand 

des FC Lindenberg Adelebsen und des VfB Lödingsen einen Weg finden können, eine neue Alte-Herren-

Mannschaft zu gründen. Nach dieser erfreulichen Nachricht fiel es uns nicht schwer u.a. lang abwesende 

Mitglieder wieder zu reaktiven, um Sport zu treiben und neue Mitglieder für den VfB zu begeistern, sodass 

wir mittlerweile mehr als 30 aktive Alt-Herren-Kicker im Alter von 32-53 Jahren in unserer Liste führen. 

Seit Mitte des Jahres trainierten wir jeden Mittwoch im heimischen Schwülme-Stadion, powerten uns aus 

und genossen die Zeit nach dem Training zusammen. Durch Sponsorengelder und der Unterstützung des 

VfBs konnten wir uns unsere Erstausstattung mit Trikots, Bällen und Leibchen beschaffen. Kurz danach 

kreierten wir uns einen Präsentations-Pullover in den Vereinsfarben Schwarz/Gelb, um unser Dasein auch 

außerhalb unseres Trainings mit Freude zeigen zu dürfen. 

Sportlich haben wir ebenfalls neue Kontakte zu Alt-Herren-Mannschaften in der Region geknüpft, so 

konnten wir bereits drei Freundschaftsspiele bestreiten. Mit einer Niederlage, einem Unentschieden und 

einem darauffolgenden Sieg, kann man dies wohl unseren effektiven Trainingsleistungen zuschreiben      . 

Mit sehr positiven Feedbacks aller Gegner im Bezug auf die Organisation, der Gastfreundschaft und dem 

fairen Miteinander, freuen wir uns schon jetzt auf die Rückspiele in diesem Jahr. Darüber hinaus haben 

verschiedene Alt-Herren-Spieler tatkräftig bei Spielen des FC Lindenberg Adelebsen ausgeholfen. 

Im Vereinsleben haben wir ebenfalls versucht uns tatkräftig einzusetzen. Es wurde an diversen 

Arbeitseinsätzen am Sportplatz mitgewirkt, sodass wir mittlerweile neue Tornetze befestigt haben,  

die Bandenwerbungen erneuerten, Bänke und Geländer strichen und das Sportgelände von Müll und 

Unkraut befreiten. Des Weiteren haben wir uns an den Planungen des Dorffests und des 

Weihnachtsmarkts beteiligt, haben beim Auf- und Abbau unser Bestes getan und durften beim 

Glühweinstand unsere Dienste zur Verfügung stellen. 

Das Jahr 2022 haben wir mit unserer Weihnachtsfeier bei einem Ritteressen in der Plesse-Burg und einem 

späteren Gang über den Göttinger Weihnachtsmarkt gemeinschaftlich ausklingen lassen.  

Ausdrücklich ist nochmals zu erwähnen, dass wir als Alte-Herren des VfB Lödingsen an keiner offiziell 

geführten Liga teilnehmen und unsere Idee ist, mit Spaß an der Bewegung und so „wie es zeitlich passt“  

Fußball zu spielen. Jeder, der das Alter von 32 Jahren erreicht hat, ist willkommen sich uns anzuschließen.  

Abschließend möchte ich mich persönlich bei allen Fans, Helfern, Befürwortern aber auch Kritikern für die 

Hilfe und all die Rückmeldungen bedanken, die uns in unseren ersten Monaten begleitet haben.  

 

Wir freuen uns auf das Jahr 2023.  

Mit sportlichen Grüßen, 

Jan Leonhardt            Lödingsen, Januar 2023 

 



Impressionen aus 2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Damengymnastik Jahresbericht 2022 

Lt. Liste sind wir 25.  Es gab eine Abmeldung und ein Neuzugang. 

Wir starteten das Jahr 2022 sportlich am 5. Januar. 

Angeboten wurden 34 Übungsstunden, mit leider schwankender 
Teilnahme aus verschiedenen Gründen. 

Ein Danke schön geht an Christine und Julia, die mich vertreten haben, wenn ich verhindert war. 

Am 21.Juni trafen wir uns zum Spargelessen , 19 nahmen daran teil. 

Wandern wurde auch wieder angeboten, allerdings nur im Frühjahr, dann wurde es zu heiß. 

Unsere Weihnachtsfeier am 14.12. konnte  nicht stattfinden, da zu viele krank waren. Das  wird 2023 
nachgeholt. 

Corona hat alles nicht leicht gemacht. Es wäre sehr wünschenswert gewesen, wenn der VfB die 
vorgegebenen Richtlinie bzgl Verhaltensweisen bestätigt  und es nicht den ÜbungsleiterInnen 

überlassen hätte, nach eigenem Gutdünken zu handeln. Das 
hat zu unschönen Diskussionen geführt und das Verhalten 
gegen über einzelner ließ auch sehr zu wünschen übrig. Das 
hätte mit klaren Anweisungen, die für alle Übungsleiter 
gleichermaßen gelten, vermieden werden können. 

In das Jahr 2022 hatten wir die große Hoffnung gesetzt, daß 
wieder alles besser wird. Leider wurden wir eines Besseren 
belehrt.  

Hoffen wir also auf 2023 . 

Gez. Frauke Brosenne 

 



 

Bericht der Jedermann- Sportabteilung 2022 

Das Jahr 2022 hat sich von seiner besten Seite gezeigt nachdem in der vorangegangenen Zeit 
Unterbrechungen im Sportbetrieb an der Tagesordnung waren. Das blieb uns in dem Jahr 
erspart. 

Wir konnten ein besonderes Jubiläum erleben und unsere 20. Fahrradtour entlang der 
Werra fahren. Es war eine Tour , die durch ideales Wetter und einen harmonischen Ablauf in 
guter Erinnerung bleibt. Das alles wie gewohnt bei perfekter Organisation und ohne 
störende Vorfälle. Um diesen 20 Jahren gemeinsamer Touren gerecht zu werden, ist ein 
Fotobuch durch L. Krull hergestellt worden, dass die Erlebnisse dieser Zeit umfangreich 
wiederspiegelt. 

Das von uns so genannte Abgrillen  vor den Sommerferien  hat im Juli im Nebenraum der 
Sporthalle stattgefunden. Die Veranstaltung ist von A. Thöne aufgrund seines 
zurückliegenden besonderen Geburtstages gesponsert worden. 

Nach langer Veranstaltungspause konnten wir im September zum Ablauf des Dorffestes 
beitragen und den Grillstand betreiben, eine gelungene Premiere. 

Im Oktober haben sich unter Organisation durch M. Porde einige Jedermänner zu einer 
Wanderung in die Drachenschlucht nach Eisennach getroffen und einen schönen Tag bei 
bestem Wanderwetter erlebt. 

Die übliche und traditionelle Weihnachtsfeier am letzten Freitag im November im 
Schwülmetal war sehr gut besucht und hat allen Beteiligten gefallen. 

Den Abschluss hat im Jahr 2022 wieder der Knobelabend, ebenfalls im Schwülmetal, 
gemacht. 



Das vorangegangene Jahr hat natürlich nicht nur aus Veranstaltungen bestanden, sondern ist 
in erster Linie durch einen guten und erfolgreichen Übungsbetrieb in guter Erinnerung. Dem 
Übungsleiter ist es gelungen durch eine den Teilnehmern angepasste Gymnastik den 
Bedürfnissen gerecht zu werden. 

Wir hoffen darauf, dass das gute Miteinander im Jahr 2023 erhalten bleibt. 



 

 

 

Kidsport (Kinderturnen) Mini- und Maxikids    
Jahresbericht 2022 

2022 konnten wir am 11.01. mit dem Kidsport 
starten 

35 x boten wir für beide Gruppen Sport an. 

Teilnahme schwankend. Mal 15 Kinder, dann 
auch mal nur 4 Kinder. Corona war oft gegenwärtig 

Es zeigte sich, daß zeitweise viele Kinder in der Minigruppe waren, in der Maxigruppe wenig. Das 
konnten wir angleichen, indem wir auch 5 Jährige mit zu den „Großen“ nahmen. Das klappte sehr 
gut. 

Zum Jahresende waren bei den Minis 18 Kinder und bei den Maxis 22 Kinder gelistet. Sa 40 

Nach wie vor ist das Turnen unser Schwerpunkt und wir möchten dieses Konzept und den Standard 
gerne weiter sicherstellen. 

Nachdem Petra und ich seit 2011, wie wir meinen, ein erfolgreiches Team waren, überraschte uns 
Petra mit dem Entschluss, nicht mehr für das Kinderturnen zur Verfügung zu stehen. Das zu 
akzeptieren fällt sehr schwer, aber es ist so. Wir können ihr nur danken für den tollen Einsatz in all 
den Jahren. 

Wir sind nun bemüht jemand zu finden, der sich ebenso einsetzt und unser Konzept mitträgt. Das 
wird sehr schwer werden. Bis dahin werde ich, zusammen mit den Müttern, die Übungsstunden 
weiter wie gewohnt anbieten und gestalten.  

Wir drücken uns die Daumen und hoffen, daß es doch ein gutes Jahr 2023 wird.  

Gez. Frauke Brosenne 

 

 

PS   Im Januar 2023 hat sich Janina Zawoloka bereit erklärt, beim Kinderturnen mitzumachen. 

 



Jahresbericht 2022 Eltern- Kind Turnen

Das Eltern-Kind-Turnen fand freitags von 16.15-17.30 Uhr für Kinder
zwischen 0-3 Jahren statt. Es waren durchschnittlich 8-12 Kinder dabei.
Damit ist die Teilnehmerzahl angestiegen. Ältere Geschwisterkinder haben
gelegentlich auch teilnehmen. Spiele, Lieder und Turnstationen bilden
den Kern des Turnens. Dabei gab es spielerische Sinnes, Balance-,
motorische Übungen etc. Besonders gut kamen Gruppenspiele gemeinsam mit
den Eltern und Kindern an.
Janina Zawoloka und Sina Prescha haben den Kurs abwechselnd betreut.
Janina hat 2022 den ÜL C absolviert und die Lizenz 1 erhalten.
Positiv ist, dass die Gruppengröße gestiegen ist. Das kann aufgrund von
Weitersagen und auch auf die Werbung beim Sommerfest des VLVs
zurückgeführt werden.
Außerdem gab es Neuanschaffungen an Sportgeräten mit Unterstützung
anderer Trainingsleiter, die sehr gut bei den Kindern und Eltern
ankamen.
Kritisch ist zu bedenken: Der Kurs wechselte von Donnerstag zu Freitag
aus verschiedenen Gründen. Allerdings stellte sich das als problematisch
heraus, da sich manchmal spontan herausgestellt hat, dass die Halle
anderweitig oder der Mehrzweckraum vermietet war. Es wäre gut, wenn die
Mehrzweckraummieter darüber informiert werden, dass noch Kurse in der
Halle stattfinden. Vereinzelt wurden wir nicht informiert, wenn die
Halle anders genutzt wurde und wir mussten spontan das Turnen ausfallen
lassen.
Erneute Verschiebung des Termins wird vielleicht folgen. Wir wären
dankbar für ein freies Zeitfenster unter der Woche.
Des Weiteren ist die Halle staubig und teils schmutzig. Wir freuen uns
auf Änderung. 

Mit freundlichen Grüßen

S. Prescher
J.Zawoloka



       Step-Aerobic 2022   
 

 

Die ersten fünf Monate des Jahres 2022 liefen sehr gut.  
Das Training fand regelmäßig mit guter Beteiligung statt.  

Leider ließ die Trainingsbeteiligung ab Juni merklich nach und im Sommer  
mussten einige Termine wegen zu geringer Beteiligung ausfallen. 

Die Trainingsbeteiligung stabilisierte sich im Herbst wieder etwas. 

Es kamen zwei neue Teilnehmerinnen hinzu. 

 

Der im April angebotene Einsteiger-Kurs wurde leider nicht angenommen. 

 

 

Astrid Renner 
16.01.2023 



Zumba Kids 
 
 
Zumba Kids gibt es seit 2016 in Lödingsen. Zumba Kids ist eine auf Kinder von 
6 – 10 Jahren abge- stimmte Tanz- und Fit- nessparty, Zumba Kids steigert die Konzentration, 
Merkfähigkeit, Kreativität, Disziplin, Teamwork und das Selbstvertrauen der Kinder, kurbelt den 
Stoffwechsel an und verbessert die Koordination. 
Das Kurs Angebot läuft sehr gut im Verein… Wir haben immer zwischen 10-20 Kinder …. Kinder 
bringen dann Geschwister oder Freunde mit  … so kommen immer neue Kinder dazu…..  
es macht weiter hin Riesen Spaß und Jasmin und ich machen diesen Kurs sehr gerne …  
 
Liebe Grüße Bianca  
 



Bericht des Abteilungsleiters Tischtennis 2022 
 
 
Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden. 
 
Im Folgenden möchte ich Ihnen in Kürze das aktuelle Geschehen und die derzeitige Situation 
der Tischtennisabteilung des VfB Lödingsen näher bringen. 
Das letzte Jahr war ein eher ruhiges Jahr in der Tischtennisabteilung.  
 
Aktuell sind 13 Erwachsene aktiv für die beiden Herrenmannschaften zum Spielbetrieb 22/23 
gemeldet. Im Jugendbereich haben wir zu dieser Saison nun unsere erste Jungendmannschaft 
zum Spielbetrieb gemeldet, die derzeit aus 7 Jugendlichen besteht. Die Kinder haben darüber 
hinaus auch an weiteren ersten Jugendturnieren, wie den Kreismeisterschaften, teilgenommen 
und damit zusätzliche Wettkampferfahrungen gesammelt.  
 
Die erste Herrenmannschaft trat zur neuen Saison 22/23 in der zweiten Kreisklasse an und 
belegt dort aktuell den fünften Tabellenplatz. Im Pokalwettbewerb haben wir die erste Runde 
gemeistert, so dass die Mannschaft damit das Achtelfinale erreicht hat.  
 
Die zweite Herrenmannschaft spielt auch in diesem Jahr wieder in der dritten Kreisklasse und 
belegt zur Halbserie den siebten Tabellenplatz.  
 
Ihre erste Saison absolviert in diesem Jahr die neue Jugendmannschaft des VfB Lödingsen 
ebenfalls in der 3. Kreisklasse. Die Mannschaft belegt hier zur Halbserie einen tollen sechsten 
Tabellenplatz. Mein besonderer Dank an Sabrina Henne für die wirklich tolle Betreuung der 
Jugendmannschaft.  
  
Die tagesaktuellen Ergebnisse können auch immer der Internetseite click TT entnommen 
werden. Der Tabellenstand zum Ende der Halbserie befindet sich auf der nächsten Seite.  
Nach zwei Corona Jahren wird es damit hoffentlich die erste Saison sein, die wieder korrekt 
zu Ende gespielt wird und nicht vorzeitig abgebrochen werden muss. Das freut alle aktiven 
Spielerinnen und Spieler ganz besonders.  
 
Darüber hinaus hat sich die TT Abteilung auch wieder aktiv am Dorfgeschehen, wie dem 
Weihnachtsmarkt, beteiligt. 
 
Am Ende des Berichtes der TT - Abteilung möchte die Chance nutzen und noch einmal allen 
Helfern, Aktiven und sonstigen Unterstützern der Abteilung für die schöne Zusammenarbeit 
im vergangenen Jahr danken.  
 
 
 
Cord Buhre                                                                               Lödingsen, im Januar 2023 
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2. Kreisklasse GÖ West-Südwest Herren
Beg. Spiele Punkte

1 SV Groß Ellersh./Hetjersh. 7 48:13 13:1

2 TTSV Mielenhausen IV 7 43:22 11:3

3 SC Wibbecke 7 42:25 11:3

4 SG Lenglern III 7 41:26 8:6

5 VfB Lödingsen 7 34:30 7:7
6 TSV Werra Laubach III 7 20:37 4:10

7 SV Grün-Weiß Esebeck 7 11:47 2:12

8 Dransfelder SC II 7 10:49 0:14

3. Kreisklasse GÖ West Herren
Beg. Spiele Punkte

1 SG Lenglern IV 7 49:11 14:0

2 TSV Settmarshausen 7 42:24 11:3

3 TuS Schededörfer 7 39:23 10:4

4 SV Groß Ellersh./Hetjersh. II 7 39:25 9:5

5 SG Lenglern V 7 28:35 6:8

6 TTC Barterode II 7 22:45 3:11

7 VfB Lödingsen II 7 18:47 2:12
8 TuS Schededörfer II 7 19:46 1:13

9 SG Grün-Weiß Hagenberg IV 0 0:0 0:0

3. Kreisklasse Jungen 19 Frühjahr
Beg. Spiele Punkte

1 VfB Lödingsen 0 0:0 0:0
2 SV Rot-Weiß Obernfeld III 0 0:0 0:0

3 SG Rhume II 0 0:0 0:0

4 TTC Grün-Weiß Herzberg III 0 0:0 0:0

5 TV Bilshausen IV 0 0:0 0:0

6 TSV Langenholtensen III 0 0:0 0:0

7 SG Rhume 0 0:0 0:0

8 TTC Göttingen IV 0 0:0 0:0

9 TTC Förste 0 0:0 0:0

10 TTC Förste II 0 0:0 0:0

11 SCW Göttingen IV 0 0:0 0:0

3. Kreisklasse Jungen 19 Herbst
Beg. Spiele Punkte

1 TSV Langenholtensen III 8 62:18 16:0

2 SG Rhume 8 44:36 11:5

3 TTC Grün-Weiß Herzberg III 8 44:36 10:6

4 SG Rhume II 8 38:42 8:8

5 SV Rot-Weiß Obernfeld III 8 41:39 7:9

6 VfB Lödingsen 8 34:46 7:9
7 TTC Göttingen IV 8 39:41 6:10

8 SCW Göttingen IV 8 32:48 5:11

9 TV Bilshausen IV 8 26:54 2:14


